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Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

1. Vorgeplänkel

 

im Sonntagswort vom 13.03.2022 habe ich zwecks Viren auf Herrn Lanka verwiesen, dabei drei 
Adressen auf den Text gesetzt. Eine davon war die Seite von „academia.edu“, bei der ich mich über 
Google anmelden musste um auf den Suchbegriff Stefan Lanka zu kommen. Die Adresse geht 
inzwischen nicht mehr auf. Bei einem Versuch über Google auf der Seite „Academia.edu“ zu Stefan
Lanka zu kommen, kam folgende Antwort:

„Oops! It looks like you're in the wrong aisle.We're sorry for the confusion. We're currently working on it. In the 
meantime, feel free to browse the restricted s“

Ab damit in die Übersetzungsmaschine und sieh da: 
„Hoppla! Es sieht so aus, als wären Sie im falschen Gang.

Wir entschuldigen uns für die Verwirrung. Wir arbeiten gerade daran. In der Zwischenzeit können Sie gerne die 
eingeschränkten s durchsuchen.“

 

Also zurück, die ersten zwei Sätze der PDF, die ich damals Gott sei Dank gleich heruntergeladen 
habe, eingegeben und ich kam auf folgende Adresse: 

https://www.academia.edu/49431345/S%C3%A4mtliche_Virus_Existenzbehauptungen_widerlegt

Es gibt sie also noch. Derjenige, der sich die PDF aber herunterladen will, muss sich erst bei Google
anmelden.

Wie gesagt, ich hatte es schon getan und nach den ersten Sätzen, die ich in der PDF zu lesen bekam,
war ich bereits überzeugt, diese Adresse unbedingt weiterleiten zu können, um der Wahrheit einen 
Dienst zu tun. Umso mehr, da in der PDF eine Vielzahl von Adressen enthalten sind, die zum 
Querdenken anregen, letztendlich man aber wieder in das gerade Weiterdenken zurückkommt um 
nicht vom Pfad auf das Ziel abzukommen. 

 

Eine der vielen Adressen ist ein Film zwecks eines Gesprächs mit Herrn Lanka über sein Erlebnis 
des Virenirrsinns, worauf ich auch heute wieder unbedingt verweise und ich es entsprechend 
hervorragend finde, dass das Gespräch in der PDF zumindest teilweise auch schriftlich zu finden ist,
denn so kann man eine Sache sehr viel besser studieren, als wenn man in einem Film ständig 

http://www.bundvfd.de/uncategorized/sonntagswort-2022/attachment/opelt-dwas-220313/
https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=6xyDh1Ln0Q4
https://www.academia.edu/49431345/S%C3%A4mtliche_Virus_Existenzbehauptungen_widerlegt
https://de.wikipedia.org/wiki/Academia.edu
https://de.wikipedia.org/wiki/Academia.edu


zurückspult, um die entsprechende Textstelle noch einmal hören zu können. 

Ich finde es hervorragend, zumindest für mich, dass ich durch puren Zufall auf diese PDF mit ihrer 
Menge an wahrheitlichen Wissen gestoßen bin. Das umso mehr ich seit einigen Jahren von Herrn 
Dr. Lanka nichts mehr gehört habe und schon fast traurig war, weil ich wusste, dass er für den 
Nachweis von Viren 100000 € geboten hat.

Ich war damals traurig und habe nicht geglaubt, dass er aus dieser Sache wieder unbeschadet 
herauskommt. Umso mehr war ich erstaunt, was innerhalb von fünf Jahren passiert ist, dass es 
inzwischen eine Entscheidung des Oberlandesgerichts Stuttgart gab, die Herrn Dr. Lanka von der 
Forderung eines augendienenden Trolls auf die 100000 € losgesagt hat. Dass der BGH diesem Troll 
die Revision gegen die Entscheidung des OLG versagt hat, finde ich nicht als einen Sieg gegen Lug 
und Trug zwecks der Viren, sondern der Systemrelevanz geschuldet. 

 

 

1.1 Der Blick zum OLG Stuttgart

Das Jahr 2016, die Entscheidung um die Auswirkungen dern100000 € für den Viren Nachweis.

10 Jahre zurück, das Jahr 2006, die Entscheidung des OLG Stuttgart zum Freispruch von Betrug 
eines Neppers, Schleppers, Bauernfängers mit Namen Matthes Haug. 

Wer ist Haug? Haug hat sich selbst zum Reichspräsidenten erklärt, er war vorher beim sog. 
Kommissarischen Reichskanzler Ebel; er meinte aber, er kann es besser, vor allem dabei das Geld 
abschöpfen von Menschen, die zielgerichtet in ihrer Unzufriedenheit mit dem gesellschaftlichen 
System, ausgenutzt wurden.

Man konnte mit diesem Geld nicht herrschaftlich, aber dennoch leidig leben. Die Gemeinde derer, 
die Haug zuliefen wurde indes zu groß und es gab in dieser Menschen, die selbstbewusst und 
eigenverantwortlich weiterdachten. Das wurde der BRiD Verwaltung zu heiß und viele, die unter 
Haug weiterdachten, also ihn geistig überragten, obwohl er sich Dr. der Physik nennt, wurden von 
der BRiD Verwaltung mehr oder weniger zermalmt und ohne jeglichen Schutz durch Haug dem 
Untergang preisgegeben. Das hat natürlich im Ländle bei vielen Menschen Unmut hervorgerufen. 
Also musste die Verwaltung etwas dagegen tun. Er wurde aber nicht wegen Amtsanmaßung als 
Reichspräsident belangt, sondern wegen Betrug und von diesem Betrug eben durch das OLG 
Stuttgart freigesprochen. 

Einfach so? Mitnichten, erstens wurde der Bewegung Haug ein Ende gesetzt und die Unzufriedenen
verliefen sich umso mehr, da andere, die die Führung weiter hätten übernehmen können, zumindest 
wirtschaftlich zerstört wurden und man ohne Glanz beim Michel nichts mehr gilt. Dabei selbst edles
Handeln und Weisheit nicht zählt. So ist also die Sache im Ländle zerlaufen wie der Ruhm des 
Haug, dem nach wie vor zombiehafte Träume von einer vom deutschen Volk nicht in Kraft 
gesetzten Weimarer Verfassung wie ein Alpdruck im Hirn quälen. 

Dr. der Physik nennt sich Haug, dabei arbeitet er in der Sache Deutsches Reich gegen jeglichen 
wissenschaftlichen Grundgedanken. 

 

Ganz im Gegensatz dazu Herr Dr. Lanka.

Man kann von ihm selbst im Gespräch erfahren, mit welch Schwierigkeiten er sich von einem 
Mensch mit geleitetem Denken zu einem Mensch mit selbstbewussten eigenem Denken 
verwandelte. 

Herr Dr. Lanka ist dabei über die Station von Herrn Dr. Hamer zu einem ernsthaften und auf 
Tatsachen beruhendes Wissen gelangt, mit dem man den Menschen Wahrheit deutlich aufzeigen 
kann. Das macht den Unterschied aus zwischen einem wahrhaften und ehrlichen Wissenschaftler 

https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=6xyDh1Ln0Q4
http://www.bundvfd.de/uncategorized/kommentierte-ausarbeitungen/attachment/opelt-recht-05-olg-stuttgart-haug-2006beschluss-olg-stuttgart-haug/
http://www.bundvfd.de/uncategorized/kommentierte-ausarbeitungen/attachment/opelt-recht-05-olg-stuttgart-haug-2006beschluss-olg-stuttgart-haug/
https://daserste.ndr.de/panorama/aktuell/Masern-Prozess-Ein-Baerendienst-fuer-die-Wissenschaft,masernprozess100.html


und einem Nepper, Schlepper, Bauernfänger, der nur darauf bedacht ist, sein Leben bestmöglich auf
Kosten der anderen zu führen. Es ist also, so wie ich in meiner einfachen Art Herrn Dr. Lanka 
folgen kann, durchaus verständlich und auch für den einfach denkenden Menschen über die 
Tatsache der angeblichen Viren ausgeführt und was ist mit der ganzen Sache im Grunde eigentlich 
auf sich hat. 

Soweit im medizinischen Bereich, im rechtlichen Bereich, und da kann man Herrn Dr. Lanka 
keinen Vorwurf machen, ist hier und dort noch etwas Platz für Wissen, mit dem man nicht so 
siegessicher sein würde, dass das OLG tatsächlich der Virenlüge eine Absage gegeben hätte und der
BGH dieser Absage mit wehenden Fahnen gefolgt wäre. 

In der Sache wegen der 100000 € wurde wegen Höhe des Streitwertes nicht erst vor dem 
Amtsgericht verhandelt, sondern in erster Instanz gleich vor dem Landgericht, was durchaus 
aussagt, dass Herr Dr. Lanka bewusst zu einer so hohen Belohnung gegriffen hat, um der Sache die 
entsprechende Aufmerksamkeit zu geben. Und siehe da, das Landgericht hat doch durchweg dieser 
Aufmerksamkeit Platz gegeben und Herrn Dr. Lanka zur Zahlung verpflichtet, da der Nachweis von
Viren von augendienenden Trollen doch erfolgt wäre und das sogar noch von einem Gutachter 
bestätigt wurde. Außerdem ist Herr Dr. Lanka zu einer strafbewehrten Zahlung zwecks 
Unterlassung verdonnert worden, weil er den augendienenden Troll, der sich inzwischen Arzt 
nennen darf, ein wenig aufgezeigt hat, was er eigentlich ist. Und jetzt schauen wir in die 
Entscheidung des OLG aufgrund der Berufung des Herrn Dr. Lanka und was dieses aus der ganzen 
Sache gemacht hat. 

In einem nicht einmal all zu langem schriftlichen Erguss von 21 Seiten mit ca. 1 Stunde Lesedauer, 
kann man langsam aufgebaut mit Schrecken erfahren, dass die ganze Sache für Herrn Dr. Lanka 
nach hinten ausgehen würde, bis letztendlich fast am Ende  das OLG eine unbegreifliche Wendung 
hinlegt und Herrn Dr. Lanka von der Zahlung der 100000 € wegen Nichterfüllung  der Auslobung 
durch den augendienenden Troll, freispricht.

In der Entscheidung kommt allemal der § 4 des IFSG vor. Dieser schreibt tatsächlich vor, dass das 
RKI verpflichtet ist, Analysen (Untersuchungen/Prüfungen) über entsprechende Krankheiten und 
Infektionen auszuarbeiten. Somit wäre zur vermeintlichen Beweisführung der augendienende Troll 
letztendlich dazu verpflichtet gewesen, sich mit dem RKI kurzzuschließen, um eine klare Aussage 
tätigen zu können. Da ja aber das RKI in Person einer Privatdozentin nicht in der Lage ist selbst 
klar aufzuzeigen, was Viren sind, und im zuge dessen, was sie überhaupt bekämpfen, konnte der 
Troll nur irgendwelche Veröffentlichungen von anderen Augendienern vorzeigen, die keinerlei 
wissenschaftlichen Anspruch haben. 

Soweit zumindest von mir geklärt; jedoch nicht vom OLG, denn dieses ist in dieser Sache durchaus 
dem LG gefolgt und hat sogar den schrägen Gutachter die Stange gehalten.

So heißt es in der OLG Entscheidung: „Das Landgericht hat die Angaben des Sachverständigen, 
dessen Fachkunde nicht angezweifelt werden kann, eingehend, nachvollziehbar und überzeugend 
gewürdigt (vgl. insbesondere S. 20 f. des Urteils unter 2.).“

Kann man es noch deutlicher erklären, dass man durchaus gewillt ist, dem angeblichen Virenbeweis
seitens des Landgerichts zu folgen? Und ja, vor dem LG ist Anwaltszwang und ebenfalls beim 
OLG. Daher ist ein schriftlicher Antrag des Herrn Dr. Lanka nicht zu beachten, wie es in der ZPO 
verlautet. Er kann allerhöchstens vom Gericht aufgefordert werden, seine Meinung ein klein wenig 
kundzutun, alles andere muss über den Rechtsanwalt erfolgen. So war die fleißige Arbeit des Herrn 
Dr. Lanka in Vorbereitung auf die Verhandlung leider ohne Erfolg. Eine weitere prozessmäßige 
Hinderung ist, dass Dinge, die schon zur ersten Instanz bekannt waren und dort nicht beschwert 
wurden, beim OLG keinen Anklang mehr finden. Das war wie bereits oben gesagt, der Grund 
weshalb auch das OLG die strafbewerte Unterlassung gegen Herrn Lanka durchgewinkt hat. eine 
minderschwere Folge, meine ich, diese 500 € zu zahlen und dabei 100000 € und Prozesskosten 
gespart zu haben, denn letztendlich kam das OLG zu folgendem Spruch: „Im Ergebnis hat die 

https://www.gesetze-im-internet.de/ifsg/__4.html
http://lrbw.juris.de/cgi-bin/laender_rechtsprechung/document.py?Gericht=bw&GerichtAuswahl=Oberlandesgerichte&Art=en&sid=46bf3db2df690aba6e4874acafaf45b6&nr=20705&pos=0&anz=1


Berufung, soweit sie zulässig ist, jedenfalls Erfolg, weil das Kriterium der Auslobung, den Beweis 
der Existenz des Masernvirus durch „eine wissenschaftliche Publikation“ zu führen, durch den 
Kläger nicht erfüllt wurde.“

Da hat es mich auf den Arsch gehauen und obwohl ich bereits wusste, dass Herr Dr. Lanka fast 
unbeschadet aus der Sache hervorging, ist mir nach dem Studium der schriftlichen 
Entscheidungsformel an dieser Stelle ein Stein vom Herzen gefallen. Hinterher habe ich mich 
gefragt, welch ein Trottel ich bin, dass ich mich von der vorhergehenden Ausführung so mitnehmen 
lassen habe. Es mag wohl daran liegen, dass mein eigenes Erlebtes ganz und gar nicht in eine solche
Richtung gelaufen ist und die letztendlichen Entscheidungen stets den vorherigen Ausführungen 
angepasst waren.  Noch dazu hat das OLG Stuttgart eine Revision gegen diese Entscheidung nicht 
zugelassen. Was aber macht der Troll, der auf den Happen von 100000 € nicht verzichten wollte? Er
legte trotzdem Beschwerde beim BGH wegen der Nichtzulassung der Revision ein. Und was 
machte der BGH? Man glaubt es fast nicht, kurz und knackig weist er die Beschwerde zurück: „….,
weil die Rechtssache keine

grundsätzliche Bedeutung hat, die auf die Verletzung von Verfahrensgrundrechten gestützten Rügen
nicht durchgreifen und die Fortbildung des Rechts oder die Sicherung einer einheitlichen 
Rechtsprechung eine Entscheidung des Revisionsgerichts auch im

Übrigen nicht erfordern.

 

Besonders zu beachten hierbei, ist das für die Fortbildung des Rechts es keinen Bedarf gäbe. Es hat 
also letztendlich im Grunde weder das OLG, noch der BGH Anlass dazu gegeben, in irgendeiner 
Weise an dem Vorhandensein von Viren zu zweifeln, insbesondere, da man den schrägen Gutachter 
in allerbestes Licht gestellt hatte. Vielleicht sollte man mal in die Richterriege des BGH schauen. 
Da findet man den Namen Kirchhoff,. Den Namen Kirchhoff kenne ich hingegen vom 3 x G, der in 
einer ganzen Sippe hoher Bundesrichter auftritt wie man es bei Wiki lesen kann. Da frage ich mich 
doch, ob dieser BGH Kirchhoff nicht aus einem anderen Zweig dieser Sippe stammt, womit der 
Begriff Sippenhaft einen ganz komischen Geschmack bekommt, wenn man denn dabei an das 
Völkerstrafgesetzbuch denkt, da diese Herren allesamt ohne rechtsgültige verfassungsgemäße 
Grundlage sich die Stelle des Richters an Ausnahmegerichten anmaßen. 

Aber hier bin ich ein Stück voraus und kann deswegen mit Herrn Dr. Lanka nicht einer Meinung 
sein, dass man jenen Herrschaften wie Drosten, den ich jetzt in bezug auf Gallo nehme, nicht als 
Betrüger sehen kann, sondern nur dass sie in dem Modell festhängen. Ja das Modell, das auf dem 
fast 3000 Jahre alten Plan beruht und neu ausgerichtet wurde. Daher die mir völlig fragliche 
Entscheidung des OLG, obwohl es den ganzen Virenschwindel aufrechterhalten hat. Es war also 
diesen Herrschaften und damit auch dem BGH bereits 2016 klar, dass es den nächsten 
Virenschwindel mit den Corona Erreger geben soll und deswegen bestmöglichst jegliche öffentliche
Aufmerksamkeit zu unterdrücken war. Da kann man ja auch mal einen ehrlichen Mediziner 
davonkommen lassen, umso mehr da man ihn ja mit Dr. Hamer in Zusammenhang bringen und ihn 
dadurch in die Verschwörungsecke stellen kann. 

So sieht es aus in der heutigen Zeit, die einen, die die Wahrheit aufzeigen wie Dr. Hamer und Dr. 
Lanka werden verteufelt und abgestempelt und andere wie Haug schwemmt es in der trüben Brühe 
wieder einmal nach oben, um ein paar giftige Gasblasen abgeben zu können. 

Was den Betrug Drostens betrifft, dessen Abrechnung vor amerikanischen Gerichten wird noch eine
ganze Zeit des Aufbaus brauchen, um die ganze Sache so wasserdicht zu machen, dass es nicht so 
ablaufen kann wie vor deutschen Gerichten. Denn nicht nur die Impfstoffe machen mit ihrem 
verwesenden toten Material krank und setzen die Genschere an, sondern auch die Masken und die 
Tests, die auch Herr Dr. Lanka als schädlich bezeichnet.  Somit ist es also doch ein Plandemie und 
keine Pandemie. 

https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=wYf-3PhzAJM&t=2s
http://www.bundvfd.de/uncategorized/neue-beitraege/attachment/200808-rueckenplakat-corona-neu/
http://www.bundvfd.de/uncategorized/neue-beitraege/attachment/200808-rueckenplakat-corona-neu/
https://www.youtube.com/watch?v=gvB0vuM5bek
https://de.wikipedia.org/wiki/Ferdinand_Kirchhof
https://www.juve.de/markt-und-management/freshfields-partner-kirchhoff-wird-bgh-richter/


1.2 Zu anderen OLGs geäugelt

 

Schauen wir einmal nach Nürnberg und dessen Oberlandesgericht. 

Da gibt es verschiedene Gazetten, denen auch das Wissen über rechtlichen Hintergrund fehlt, denn 
sie schreiben, es wäre das oberste Landesgericht. Es gibt aber drei Oberlandesgerichte in Bayern, 
denn in München und in Bamberg sitzen ebensolche.

Das oberste Gericht des Landes Bayern ist aber der Verfassungsgerichtshof, der über die Einhaltung
der Bayerischen Verfassung aus dem Jahr 1946 „wacht“. 

Ein kurzer Blick in deren Vorspruch. Da steht, dass sich das bayerische Volk die Verfassung 
gegeben habe. Jetzt bezeichnet sich das Land Bayern selbst als Freistaat, was bedeutet, dass es ein 
bayerisches Staatsvolk geben müsste, das diese Verfassung in Kraft gesetzt hat. Na gut, vielleicht ist
ja auch das Land Bayern erst nach dem Volksentscheid zum Freistaat aufgestiegen, was aber nicht 
bedeutet, dass es vorher kein bayerisches Volk gegeben hat. Wer aber gehört zu diesem bayerischen 
Volk?

Diese Frage stellte 1962 auch die „Zeit“.

Schauen wir nochmal in die Bayerische Verfassung, da gibt es die Art. 6; 7 & 8, wozu aber 
letztendlich ein weiterführendes Gesetz noch heute fehlt. Der Art. 8 meint, dass ein jeder deutsche 
Staatsangehörige, der in Bayern wohnt, dieselben Rechte wie ein bayerischer Staatsangehöriger hat.
Welche Rechte dieser hat, würde in einem Gesetz stehen, das es aber nicht gibt. 

Und was ist ein deutscher Staatsangehöriger?
Ein Reichs- und Staatsangehöriger, der nach Hitler 1999 zum zweiten Mal dieses positive Recht aus
dem Jahr 1913 genommen bekam ohne jemals selbst über die Staatsangehörigkeit bestimmen zu 
dürfen, wie es in einer Demokratie/Volksherrschaft per Volksentscheid zu seien hätte. 

 

Jetzt kann man aus den Gazetten aber nicht herauslesen, warum einer, der sich an einem 
Amtsgericht mit einem Richter so rumärgern musste, dass er diesen als „menschlichen Abschaum“ 
bezeichnet hat. Mag es dahingestellt sein, wenn man mein vorher Geschriebenes aufnimmt und es 
nachverfolgt, daraus aber nicht schlau wird, umso mehr es keinen Nachweis gibt, dass das 
bayerische Volk die Verfassung aus 1946 mit einem verfassungsgebenden Kraftakt in Kraft gesetzt 
hat, noch dazu der verfassungsgebende Kraftakt des deutschen Volkes in der Präambel des GG 
erstunken und erlogen ist, wird dann freilich fraglich auf welch einer Grundlage  ein Richter am 
Amtsgericht im schönen bayerischen Land hockt. Ach halt, ich Dummerle, da gibt es ja das 
Kontrollratsgesetz Nr.      4 des Alliierten Kontrollrats (USA, FRA, GB, SU) aus dem Jahr 1945, das 
die Wiedereinsetzung von Amts-, Landes- und Oberlandesgerichten vorschreibt. 

Ja, gibt es denn kein deutsches Gesetz nach 1990 dazu?

Ist doch das vereinte Deutschland wieder voll souverän, oder?

Oder fehlt zur vollen Souveränität eben ein verfassungsgebender Kraftakt des Volkes?

Und warum gibt es das „Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin“ 
vom 25.09.1990 (BGBl. II S. 1274 ff.)?

Und warum durfte die BRiD Verwaltung sich dieses Übereinkommen völlig unverändert 1994 
nochmal in seine Annalen (BGBl. II S. 40 ff.) stellen?

Ein klarer Hinweis darauf, dass die staatsrechtliche Verwaltung, die durch das GG ihre 
grundsätzlichen Regeln nach dem Art. 43 HLKO bekam, nicht mehr besteht, sondern seit dem 
18.7.1990 eine US Kolonialverwaltung ist und diese auf dem fortgeltenden Besatzungsrecht des 
völkerrechtswidrigen Übereinkommens aus dem Jahr 1990 besteht.

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/11/bgbl-regelg.1994.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/11/Regelung_Berlin_25_09_90.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/11/Regelung_Berlin_25_09_90.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/11/Opelt-recht-11-KRG-4.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-04-050601.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-04-050601.pdf
http://www.bgbl.de/xaver/bgbl/start.xav?start=%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D#__bgbl__%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D__1476964062407
https://www.zeit.de/1962/32/was-ist-das-ein-bayer/komplettansicht
https://www.berliner-zeitung.de/news/mann-nennt-richter-menschlichen-abschaum-und-muss-ins-gefaengnis-li.218223
https://www.arte.tv/de/afp/neuigkeiten/mann-nennt-richter-menschlichen-abschaum-und-muss-ohne-bewaehrung-ins-gefaengnis
https://www.arte.tv/de/afp/neuigkeiten/mann-nennt-richter-menschlichen-abschaum-und-muss-ohne-bewaehrung-ins-gefaengnis


 

Ein Richter am Amtsgericht hat eine langjährige juristische Ausbildung, in der mit Sicherheit auch 
über Verfassungsrecht gelehrt wird. Dazu braucht er noch zwei „Staats“examen um in die Stellung 
eines Richters gelangen zu können. ein solch Ausgebildeter müsste also durchaus, wenn er in 
Bayern auf einem Richterstuhl hockt, die offenen Fragen, die ich gerade gestellt habe, beantworten 
können und im Zweifel dafür sorgen, dass dieser beseitigt würde, um seine Stellung unbeschadet 
weiter zu besetzen. 

Vielleicht ging in jenem Menschen, der den Begriff „menschlichen Abschaum benutzte, dieselben 
Wirren im Kopf rum?

Nun gut, nicht jeder Mensch hat eine solch rotzig querulanten Schädel wie ich. 

 

Schauen wir doch einmal in das „Sonntagsblatt“, das ebenfalls über die Sache mit dem 
„menschlichen Abschaum“ berichtet.

Selbstverständlich, so kann man da lesen, darf Kritik an richterlicher Entscheidung abgegeben 
werden, auch wenn diese sehr scharf ist. Wer aber schreibt denn vor, was sehr scharf ist und wer 
ordnet ein, was „äußerst grob herabsetzend“ ist? Sind es die Richter, die keine rechtmäßige 
verfassungsgemäße Grundlage für ihr Tun vorweisen können und damit gegen das 
Rechtsstaatsprinzip verstoßen? Der Ausdruck „menschlicher Abschaum“ hätte ausschließlich die 
Person des Richters getroffen und nicht seine Tätigkeit. Aber hallo, wie kann ich eine Person treffen
und dabei nicht seine Tätigkeit, wenn ein Mörder von der Polizei mit finalem Todesschuss außer 
Gefecht gesetzt wird, da hat die Polizei den Mörder persönlich getroffen und ihn bei seiner weiteren
Tätigkeit des Mordens behindert. Ein bisschen einfach, ich weiß, aber wenn der Richter nicht 
entsprechend gehandelt hätte und damit den Zorn des Bestraften erregt, dann hätte dieser mit hoher 
Wahrscheinlichkeit nicht zu entsprechend bösen Worten gegriffen. Wenn dann der Richter auch 
noch den Richtereid nach § 38 DRiG geleistet hat, sich der Wahrheit verpflichtet gesehen hätte, 
dann wäre es vielleicht sogar nicht zu solch einer Verhandlung gekommen, und die Worte 
„menschlicher Abschaum“ wären nicht gefallen. 

 

Schielen wir gleich noch einmal nach rechts von Nürnberg aus gesehen, dann fällt der Blick nach 
Sachsen und seinem OLG in Dresden. Dies wurde im Jahr 2012 vom 3 x G gescholten, weil es die 
Wahrheitsverweigerung des LG Chemnitz durchgewunken hat. man glaubt es kaum, dass 3 x G rügt
Wahrheitsverweigerung? Na klar, Wahrheit, die den Herren des deutschen Volkes nutzt, denn nur 
die nicht nutzt, muss vom Tisch gefegt unter den Teppich gekehrt werden. Dadurch wird auch klar, 
warum sich der einstige Chef des OLG nicht auf die Frage des rotzigen Querulanten eingelassen 
hat. Und siehe da, da war doch einmal ein Schreiben eines solchen Richters mit einer 
handschriftlichen Unterschrift versehen. Unterschrift des Richters?  Da war doch etwas in der 
Stuttgarter OLG Entscheidung:

„Die Unterschriften der Richter müssen bei der Verkündung noch nicht geleistet sein (vgl. 
Zöller/Vollkommer, ZPO, 31. Aufl., § 309 ZPO Rn. 2). Vorliegend haben alle Richter, die bei der 
Entscheidung mitgewirkt haben, sowohl den verlesenen Urteilstenor als auch das den Parteien 
zugestellte, vollständig abgefasste Urteil unterschrieben.“ 

 

Man glaubt es kaum, die Ausfertigung, die den Beteiligten zugesendet wird, sind mit 
handschriftlicher Unterschrift der Richter “gesegnet“? Nicht ein einziges Mal ist mir diese 
„Segnung“ zugutegekommen und bei Beschwerde gab es dafür keine Abhilfe.  

So oder so ähnlich wird es vielen Hunderten, wenn nicht gar Tausenden auf dem Gebiet der BRiD 
gehen und dabei ist noch nicht das Ende der Fahnenstange erreicht, an der die Kriegsflagge der 
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Zionisten schwarz/rot/gold hängt.

 

Da gibt es auch noch die Verwaltungsgerichte und deren obere.

Ein solches hat im Jahr 2021 einen Polizisten die Pension genommen, weil er ein sog. Reichsbürger 
wäre. Eine Bösartigkeit sonders gleichen. Einen Menschen erst seine völkerrechtliche 
Staatsangehörigkeit mit einer willkürlichen Regel zu nehmen, um ihn hernach auch noch zu 
verleumden und zu verunglimpfen, in dem man ihm nach Manier a la Hitler als Reichsbürger 
bezeichnet. 

 

Ähnlich erging es jetzt erst einer Lehrerin in Rheinland-Pfalz, der man nach 10 Jahren Ruhestand 
die Pension genommen hat. in diesem Fall erfährt man sogar einmal, was der Frau vorgeworfen 
wird. sie hätte sich gegen die freiheitliche demokratische Grundordnung vergangen, in dem sie sich 
sträflichst gegen „ihre“ Verfassung vergangen hätte um das Gedankengut der sog. Reichsbürger 
aktiv in die Öffentlichkeit verbreitete. In zwei Büchern und mehreren Anschreiben an die 
Verwaltungen hätte sie von einem Scheinstaat, den die BRiD darstellt, geschrieben, der 
Firmenstrukturen aufweist. Einen ehemaligen „Bundespräsidenten“ hätte sie als Geschäftsführer 
bezeichnet und das Wahlsystem als Parteiwahldiktatur. Und alles hätte sie als Wissenschaftlerin und
kritische Demokratin geäußert.

Wollen wir doch einmal versuchen die ganze Sache wahrheitlich aufzulösen. 

Freiheitlich demokratische Grundordnung bedeutet doch im BRiD Sinne nichts weiter als die 
freiheitliche Grundordnung der Volksbeherrschung.

„Ihre“ Verfassung soll wahrscheinlich das wegen des erstunken und erlogenen verfassungsgebenden
Kraftakt des deutschen Volkes rechtsungültige GG sein. Wobei das GG zu keiner Zeit eine 
Verfassung war.

Der deutsche Staat ist mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähig und daher hat 
er keine verfasste Verwaltung (Institutionen).

Die Verachtung für diesen handlungsunfähigen deutschen Staat kommt von diesem OVG und nicht 
von der Lehrerin. 

Einen sog. Bundespräsidenten als Geschäftsführer zu bezeichnen, ist dann wohl doch etwas kühn 
und würde diesen ungeheuer erheben, denn ein solcher ist doch nichts weiter als ein Grüßaugust in 
schwarz/rot/goldener Livree, der seinen Teil zum Aufrechterhalten des „schönen Schein der 
Demokratie“ beiträgt. 

Ja und das Wahlsystem ist nun einmal undemokratisch, weil es nicht vom Volk geschaffen und 
bestätigt wurde, sondern 1949 von den drei Westbesatzern ähnlich dem GG vorgeschrieben wurde.

Wenn sich die Lehrerin als Wissenschaftlerin und kritische Demokratin bezeichnet, dann möchte ich
ihr hier zumindest grundhaft recht geben. Grundhaft recht, weil ich ihre Bücher und Schreiben nicht
persönlich zur Kenntnis nehmen konnte, aber ihr als Lehrerin durchaus zutraue sich mit der 
Sachlage auseinander zu setzen und das als Vertreterin der Volksherrschaft, also Demokratin. 

Was kann ich diesen Menschen raten?

Bezieht euch beim Durchsetzen auf euer Recht der Pension und anderen wirtschaftlichen 
Grundsätzen auf die Währungs-, Wirtschafts- und Sozialunion, die am 1.7.1990 durch die 
staatsrechtlichen Verwaltungen der Alt BRiD und der DDR in kraft gesetzt wurde, in deren

Art. 9 steht folgend: „

„Vertragsänderungen 
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Erscheinen Änderungen oder Ergänzungen dieses Vertrags erforderlich, um eines seiner Ziele zu 
verwirklichen, so werden sie zwischen den Regierungen der Vertragsparteien vereinbart.“

 

Die Vertragsparteien, die Alt BRiD und die DDR, sind nicht mehr und können daher die WWS nicht
mehr verändern. Selbstverständlich braucht man wieder einen Rechtsanwalt, der sich in dieser 
Beziehung auskennt und den Mut hat sich durchzusetzen. Letztendlich aber braucht diese mutige 
Frau , die die Kraft aufgebracht hat die Wahrheit zu vertreten, die Unterstützung des ganzen 
deutschen Volkes und das auf einer zivilen Art und Weise mit einer wahrhaften und vom deutschen 
Volk tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung. 

Den einzigen zivilen Weg dahin, den ich kenne, ist die Bürgerklage und die entsprechende 
Erklärung des einzelnen Staatsangehörigen dazu. 

 

 

1.3 Susan Bonath und ihre harten Wahrheiten

 

Habe ich im vorigen Sonntagswort einerseits Frau Bonath für ihre sehr gute Arbeit in Bezug auf 
Zahlen zur Corona Krise gelobt, ihr aber gleichzeitig zu wenig Wissen  im Staatsrechtlichen 
nachgesagt, so brilliert sie in einem weiteren Beitrag wiedermal im allerfeinsten und bringt das 
Zahlenwirrwarr, was die BRiDler bestimmt nicht unabsichtlich 

verursachen, ganz schön im Rampenlicht auf die Reihe. 

Fast alle Argumente der Fraktion Impfpflicht bis hin zur radikalsten Front bekommen ihr Fett weg. 
Die radikalste Front besteht aus 236 Leut, die im Bundestag ihre Mäuler wetzen, der im 
ehrwürdigen Reichstag hockt, der „Dem Deutschen Volk“ gewidmet ist. 

Frau Bonath holt aus diesem Bundestag das Leut Weidel in ihren Ring. Das bringt bei mir eigentlich
keine Pluspunkte, jedoch lassen wir doch Weidel einmal zu Wort kommen. Von verbohrter 
Besessenheit und ignoranter Tatsachenverweigerung lässt Leut Weidel in Bezug auf die 
Impfpflichtvertreter hören. Oh ja, da gehören sie aber alle und selbst Weidel dazu. 

Verbohrt besessen auf den guten Platz am Futtertrog und dabei ignorant die Tatsache verweigern, 
dass sie mit keinerlei rechtsstaatlicher Berechtigung im Reichstag ihren Unfug treiben. 

Aber bin ich hier nicht vielleicht verbohrt besessen, weil ich ohne abzuweichen die Wahrheit auf 
dem Tisch haben will?  Was hat diese Mischpoke, die sich da Bundestag nennt, eigentlich mehr zu 
tun als den Einspruch gegen die Bundestagswahl aufzuarbeiten?

Ja, leider ist es so, solch ein Einspruch eines einzelnen kleinen Querulanten ist leicht unter den 
Teppich zu kehren und bringt nicht mehr aufsehen als ein Staubkorn. Es bräuchte mal einfach so 
70000 Menschen, die sich melden, um dem Einspruch zu folgen. Aber da der Einspruch nicht mit 
goldenem Glanz behaftet ist, sondern mit Menschenpflicht, ist er eben nicht aufzugreifen, umso 
mehr nicht, da er nicht mit Sagrotan gereinigt ist.

Leut Weidel kommt auf die Impfnebenwirkungen zu sprechen und dass sie viel weiter verbreitet 
wären als behauptet. Und wer behauptet, dass es fast keine Nebenwirkungen gibt? Doch nicht etwa 
das RKI und das PEI? Nun gut, bei dem Namen Robert Koch dürfte man aus der Geschichte heraus 
wissen, was gehauen und gestochen ist. Aber beim Namen Paul Ehrlich? Ein ehrlich und 
aufrichtiger Mensch, der mit seiner wertvollen Arbeit der Menschheit gedient hat, muss nun ohne 
sich wehren zu können, hinnehmen, dass sein Name von einem Bridlerischen Institut missbraucht 
wird. 

Frau Bonath bringt dann weitere drei Führer der BRiD Leut Lauterbach, Leut Baehrens und Leut 
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Habeck in den Ring.

Dieser unlautere Bach in der Betonkastenform der Zionisten, redet davon, dass die Ungeimpften die
Gesellschaft in Geiselhaft nehmen würden. 

Schauen wir doch einmal, was Pathologen so sagen. Da haben z. B. erst in diesem Januar 
Pathologen gefordert, dass mehr Menschen, die ihrem Leiden erlegen sind und Corona hatten, 
obduziert werden sollten, um daraus erfahren zu können, an was und wie alles eigentlich geschieht 
und vor allem, ob Corona den Tod tatsächlich verursacht hat.

Jetzt wurde dieser Tobak durch den Chef der Pathologie der Universität Heidelberg noch etwas 
stärker, denn er fordert die Obduktion um klären zu können, ob Menschen, die kurze Zeit nach einer
Impfung gestorben sind, eben an dieser gestorben wären. 

Liest man sich diese Nachricht, die nicht in den großen Blättern des Mainstreams kursiert, mal ganz
ruhig und vielleicht unvoreingenommen durch, dann wird einem schwummrig, ob der Sache des 
Impftodes. Wenn man sich jetzt nach hinten in mein Geschriebenes blickt, und sich die Worte von 
Herrn Dr. Lanka wieder herruft, und dann das eigentlich boshafte Geschwafel derer, die da im 
Bundestag hocken und den Bewohnern des Bundesgebietes die Taschen leerfressen, dann wird es 
einem speiübel ob der Untätigkeit des deutschen Michel.

Leut Baehrens meint, dass man sich vorstellen solle, dass in der BRiD 90% der Menschen geimpft 
wären, dann würde man nicht in der größten Infektionswelle feststecken. 

Nein, man würde nicht mehr feststecken, denn es gäbe noch mehr Menschen, denen die 
Denkfähigkeit mit Aluminiumhydroxid genommen worden wäre. Es gäbe noch mehr Menschen, die
zeit ihres Lebens wegen Blutgerinnsel im Hirn Pflegefälle wären und es gäbe noch mehr Menschen,
die die selbsternannten Herren der Welt einfach nicht mehr stören würden, weil sie den gut 
getarnten Impftod erlegen wären.  Dann gibt es aber auch noch die Fraktion der Pappkameraden des
deutschen Michel, die weil sie sich ja bereits impfen lassen haben, der Meinung sind, dass alle 
anderen auch geimpft sein müssten. 

Und hier kommt deren ganz besonders geliebter Führer in den Ring, Leut Habeck, der nach wie vor 
von der Herdenimmunität daher labert. Die ganze Herde immun gegen eigenständiges Denken!

Habe ich jetzt genug gespreißelt? Wird es den deutschen inzwischen nicht langsam müßig, sich 
ständig und immer weiter den dreckigen Weststoff in den Körper pressen zu lassen? Ich mein man 
sollte  wenigstens  den Artikel von Frau Susan Bonath bis zum Ende lesen, um ihn dann am 
nächsten Tag nochmals zu lesen, damit man wirklich versteht, wie die Vasallen die Zahlen 
verdrehen oder gleich fälschen, um die Menschen betrügen zu können. 

Aber Vorsicht! Ist Susan Bonath etwa Staatsfeind, weil sie für RT deutsch arbeitet?

Nochmals, auch wenn es zum Erbrechen ist, der deutsche Staat ist nach wie vor mangels 
Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähig, weil dieser Staat in seiner Gesellschaftsform 
der Volksherrschaft der einzelne Mensch in der Gesamtheit der Staatsangehörigen ist und sich diese 
keine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung schaffen, um völkerrechtlich
wieder handlungsfähig zu werden, zu einem Völkerrechtssubjekt, um in die Gemeinschaft der 
Völker der Welt aufgenommen werden zu können. Damit der leidige Schwindel der selbsternannten
Herren der Welt endlich beendet wird und die Feindstaatenklausel (Art. 53 & 107) der UN Charta 
nicht nur für die BRiD Verwaltung obsolet/hinfällig wird.

So wie Frau Bonath stelle ich mir einen selbstbewussten eigenverantwortlichen Menschen vor, denn
ein solcher lässt sich weder politisch noch moralisch erpressen. Moralisch über den Hunger der 
Welt, den die Krokodilstränenvergießer selbst verursachen, über die Kriegstreiberei, die die 
Krokodilstränenvergießer besonders jetzt in der Ukraine Krise, vergießen, obwohl sie weltweit die 
Kriegstreiberei selbst betreiben um ihre Ziele durchzusetzen.  
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Deswegen auch hier meine Aufforderung und nicht nur Bitte, diese Aufklärung von Frau Susan 
Bonath zu sich zu nehmen. 

 

Jetzt noch ein Artikel in dieser Hinsicht. Diesmal von Herrn Christian Harder      über den deutschen 
Sonderweg. Wenn man nun endlich die Wahrheit kapiert, hat man zumindest eine gewisse 
Grundlage, um darauf weiter aufbauen zu können, verstehen zu können, was die sehr wohl kleine 
Anzahl der Herren der Welt ermöglicht, die Welt zu ihren Gunsten zu beeinflussen. Solang man 
aber den geringsten Ansatz der Wahrheit aus dem Weg geht, um sich die heutige Welt schönreden 
zu können, solang ist mit Sicherheit kein Weg offen für eine Besserung. Im Gegenteil, die 
Verschlechterungen werden in ihrer Geschwindigkeit zunehmen, um dem Schneeballsystem des 
Profits der selbsternannten Herrn der Welt gerecht zu werden. 

 

 

1.4 Versuch des Überblicks

 

Die Feindstaatenklausel in der UN Charta, ein gewichtiges Ding für die BRiD Gewaltigen, die sie 
nach wie vor in ihrem untertänigsten Willen des Vasallentums gegenüber dem USI bremst,.zahlen

Aber wollen wir langsamer rangehen an die Sache.

Der Wirrwarr der Zahlen, den die BRiD Verwaltung anstellt bezieht sich nicht nur auf Corona, 
sondern in voller Breitseite auf fast alles. Ich möchte hier nur die Inflation in Verbindung damit, das
tatsächliche Einkommen der Menschen, in bezug auf die Arbeitslosen und auf die Zahlen in bezug 
der maroden Infrastruktur hinweisen. Auf die Zahlen im Coronabezug hat es seit eh und je bereits 
Frau Bonath getan. Jetzt kommt ein weitere Zahlenbetrug der BRiD Verwaltung hinzu, da uns RT 
deutsch darauf hinweist, dass die BriD bei weitem mehr Militärgerät als offen zugegeben, an die 
Ukraine geliefert hat. RT bezieht sich dabei auf den „Spiegel“, der sich den Hinweis auf diese Sache
aber abkaufen lässt, für den der es trotzdem vom deutschen Mainstream hören/Lesen will, schaue in
nt-v rein, und man wird wieder einmal gewahr, dass RT deutsch die Wahrheit schreibt. 

Diese Waffenlieferungen aber, umso mehr die BRiD noch keinen Friedensvertrag mit den Vereinten 
Nationen hat, sind einfach glatt weg völkerrechtswidrig auf Grundlage des Art. 53 UN Charta, wie 
man es bei en-a.de lesen kann. Jetzt aber kurz halt und quergedacht. Herr Jochen Behr schreibt, dass
mit UN Resolution 49/58 aus dem Jahr 1994 die Feindstaatenklausel als obsolet/hinfällig erklärt 
wurde, jedoch nach wie vor in der UN Charta zu finden ist. Das ist wiederum ein nicht allzu leichtes
rechtliches Problem, über das ich im nächsten Sonntagswort ausführen möchte, da dies hier den 
Rahmen sprengen würde. 

Nur ganz kurz, mit dieser Resolution wurde die Feindstaatenklausel nicht als hinfällig erklärt und 
steht deshalb nach wie vor in der Charta. Die Erklärung bitte voraussichtlich nächste Woche im 
Sonntagswort vom 3.4.22 suchen.  

Es ist also immer wieder zu sagen, dass dem Lug und Trug der BRiD Verwaltung, die sich bis hin 
zu Halbwahrheiten die schlimmsten Lügen aufbauen, mit selbsttätigem Denken begegnet werden 
muss, um nicht in das Eiapopeia der Hölle gezogen zu werden. 

 

Will ich noch einmal kurz in die PDF zwecks Stefan Lanka zurückgehen.

Ich hatte bereits geschrieben, dass es nicht nur gut wäre, dass man zumindest Teile aus dem 
Gespräch von Herrn Lanka schriftlich festgehalten hat, sondern dass es in dieser PDF auch sehr 
viele Adressen mit weiterführendem Wissen gibt. Jetzt möchte ich dazu noch auf die besonders von 
mir geschätzte Art hinweisen, dass man nicht nur Wissen in den Raum stellt, sondern an die 
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Menschen herantritt um diese aufzufordern, das Wissen anzuwenden. 

so kann man dort lesen: „Wenn das die Mehrheit der Bevölkerung verstanden hat, ist die Corona-
Krise auf rein demokratischem Weg beendet.“
Verstanden hat?

Verstand ist bekanntlich Wissen gepaart mit dem Können es anzuwenden.

Der freie demokratische Weg, also der volksherrschaftliche Weg, bedarf neben dem Verstand noch 
die Vernunft, das edle Handeln.

Das edle Handeln bedeutet das selbstbewusste eigenverantwortliche Handeln des einzelnen 
Menschen mit all den anderen Menschen zusammen. Wenn man das verstanden hat, dann versteht 
man auch, dass die Mannen, die diese PDF zusammengestellt haben, inzwischen verstanden haben, 
sehr gut zu denken, zu reden und zu handeln und dieses sehr gute zu edlem wird, wenn all die 
anderen Menschen in dieses Handeln einsteigen, so wie es einst August Heinrich Hoffmann aus 
Fallersleben in der zweiten Strophe des Deutschlandliedes gefordert hat: „..uns zur edlen Tat 
begeistern unser ganzes Leben lang.“ 

 

In der PDF kann man ebenfalls lesen:

„Das Phänomen Corona hat seine Ursache darin, das Menschen in
Deutschland, sowie auf der gesamten Erde, rechtlich als Sache in der Person benannt und auch so, 
als eine tote Sache sich gegenseitig behandeln.“
 

Ja, wenn der Mensch zu Sache wird, zum Sklaven und die Menschen sich dann gegenseitig so 
behandeln, dann ist das sehr wohl ein Vorwurf an jene Menschen, insbesondere die Deutschen, die 
dann wahrscheinlich verschnupft darauf anspringen und die ganze Sache beiseitelegen, anstatt in 
sich zugehen, um zu überprüfen, ob sie tatsächlich selbsttätig denken oder nur vorgedachtes Denken
übernehmen, sich dabei aber selbst betrügen ohne dass sie es selbst merken und noch schlimmer, 
nicht merken wollen. 

Jawohl, diese Menschen rennen einem Geschäftsmodell, das auf energielosem Geld aufbaut, 
hinterher. Energieloses Geld wie es die selbsternannten Herren der Welt unter die Menschen 
bringen, weil diese nicht verstehen wollen, dass sie nur, wenn sie in einer geschlossenen 
Gesellschaft aller Staatsangehörigen ihre nationale Währung schützen, ihre Selbstständigkeit 
aufrechterhalten können. 

Das alles kann man sehr gut ausgeführt in der PDF erfahren, mit dem dazugehörigen Aufruf auf die 
Würde und Ehre zu achten. 

Ja, das oberste Menschenrecht ist die Würde des Menschen, die bedarf aber der obersten 
Menschenpflicht, der selbstbewussten Eigenverantwortung. Und siehe da, wir drehen uns immer 
wieder im Kreis und können dabei wie die Katze den Schwanz nicht erhaschen, anstatt wir aufhören
uns im Kreis zu drehen aus dem Hamsterradheraus zu uns selbst kommen und zum anderen, um 
zusammenhalten zu können, natürlich ohne die neue Normalität des Abstandes. Es bleibt also dabei,
den reinen Glauben, der Teil der reinen Vernunft ist, bewahren und ihn höchstens mit reinem 
Wissen/Wahrheit ergänzen oder austauschen und dann noch lernen, all dieses anzuwenden. Dann ist
die Grundlage gelegt im edlen Maß/mit Vernunft für sich und die seinen, für das eigene Volk und 
für die Völker der Welt handeln zu können. 

 

 

2. Sammelsurium

 



Die Hausverwaltung von Schloss Bellevuebestätigt die Verschwörungstheorie, dass der dreckige 
Weststoff nicht gegen Corona hilft. Der Grüßaugust samt seiner Angetrauten doppelt geimpft und 
einmal „geboostert“, ist erneut dem Corona Erreger erlegen, weil sie sich geistig nicht aufgefrischt 
haben. Trotz aller sanitären Vorsichtsmaßnahmen, die dieses Paar zwecks gegenseitiger 
Nierenspende ausgesetzt ist, hat der Erreger in seiner pfiffigen Art und Weise die dreifache 
Schranke und den Wassergraben überwunden. So etwas im Pferdeleistungssport würde im 
Hindernis Parcours Weltspitzenleistung darstellen. Aber Vorsicht, denn die Zuchtlinie des Erregers 
ist mit „Copyright“ des Fort Detrick belegt

 

Ein weiteres hohes Licht, zu dem man früher Höhepunkt sagte, ist die Aufrechterhaltung des 
Betriebes von Braunkohlenkraftwerken. Es braucht deren Energie, weil die Spekulanten nicht auf 
ihren Profit verzichten wollen und alles bis hin zu den Frech Faul und Feigen schreit, dass man kein
russisches Erdgas kaufen sollte. Dabei kam bei den Kriegsberichterstattern im Rundfunk, dass sogar
stillgelegte Kraftwerke wieder in Betrieb genommen werden sollen, wofür dann die Betreiber einen 
kleinen Obolus von 1,6 Milliarden bekommen müssen. Denn alles was recht ist, ist Flüssiggas noch 
keine Alternative, da die Anlandungsstellen weiterhin fehlen. Im Januar 2021 kam die Nachricht, 
dass eine solche Stelle geplant in Stade, nicht genehmigungsfähig wäre, um klimaschädliches LNG 
anzulanden, das insbesondere weil  in der Nähe liegende Chemieanlagen ein besonderes Problem 
bei Störfällen bedeuten würde . von den vielen Tonnen Kohlensäure (CO2), die dieser Betrieb extra 
ausstoßen würde, soll noch gar keine Rede sein.   Das war vor einem Jahr auch noch im Sinne der 
Frech Faul und Feigen, was jetzt aber im zuge der Kriegstreiberei der Nato in der Ukraine gar kein 
Problem mehr darstellt, so der niedersächsische Führer. Und alles soll nun im Eiltempo wie der 
BER und S21 erledigt werden. Dafür soll das Bundesregime Unterstützung zahlen. Von wem nimmt
das Regime die Unterstützung? Vom Michel, der dann das Sechsfache für das USI Gas zahlt. So 
lässt es sich rechnen und die 100 Mrd., die Scholz in die Rüstung ohne des Michels Zustimmung 
steckt, werden dreifach wieder eingespielt. 

Das LNG wird mit entsprechenden Tankern von Rockefeller Exxon und Royal Shell Dutch 
gebracht. Sollte man da mal eine „DNS“- Kontrolle starten, um evtl. zu erfahren, dass es gar kein 
Fracking Gas ist, sondern Gas von der russischen Insel Sachalin? 

 

Tankschiffe? Ach ja, die von der Bundeswehr gekauft werden. Zwei Stück, um die Kriegstreiberei 
besser unterstützen zu können. 870 Millionen soll der Bund, also der deutsche Michel dafür zahlen. 
Gerademal 250 Millionen zu viel, so meint es zumindest  der Rechnungshof und das Söldnerheer 
selbst. Aber was tut der Michel nicht alles ssum seinen Herrn zum Gefallen zu sein. 

 

Weiter und das alles im Blickpunkt der Ukrainekrise. 

Da flüchten afrikanische Studenten aus der Ukraine gen Polen. Dort werden sie von der Polizei in 
Empfang genommen, um „würdevoll“ in Haftzentren verbracht zu werden. Es stellt sich also 
heraus, dass entgegen jeglichen Völkerrechts Menschen wieder wegen ihrer Herkunft in drei und 
sogar vier Klassen unterteilt werden. 

Erste Klasse – willige Ukrainer, die ohne Visa und Zwischenstopp in die BRiD kommen, um sofort 
finanzielle Hilfe, Schulplätze für die Kinder und Arbeitsplätze für den Rest bekommen. 

Zweite Klasse – die Flüchtlinge, die nach wie vor durch den vom USI angestifteten IS Terror in 
Flüchtlingslagern hocken müssen.

Dritte Klasse – nun diese afrikanischen Flüchtlinge in ihren Haftzentren.

Und nun zur vierten Klasse, die nach wie vor erbärmlich im Mittelmeer ersaufen, von denen aber 
keine Rede mehr ist. 

https://www.hasepost.de/polen-inhaftiert-aus-ukraine-gefluechtete-auslaendische-studenten-299292/
https://www.deutschlandfunk.de/verteidigungsministerium-kauft-deutlich-ueberteuerte-tankschiffe-100.html
https://rtde.site/russland/78184-sanktionen-konnen-warten-usa-japan/
https://www.mdr.de/nachrichten/deutschland/wirtschaft/ukraine-krieg-gas-kohleausstieg-100.html
https://www.rbb24.de/politik/thema/Ukraine/beitraege/berlin-brandenburg-ampel-koalition-kohle-kohlekraftwerk-energie-krise.html
https://www.rbb24.de/politik/thema/Ukraine/beitraege/berlin-brandenburg-ampel-koalition-kohle-kohlekraftwerk-energie-krise.html
https://www.swr.de/wissen/corona-virenforschung-in-fort-detrick-100.html
https://www.bundespraesident.de/SharedDocs/Pressemitteilungen/DE/2021/11/211112-Corona-dritte-Impfung.html;jsessionid=C48CD9C9286F155FB057FAEEA9C82F94.1_cid394?nn=1892032


 

Etwas nordwärts von der Ukraine liegt Lettland, ein vom neuen Reich/EU, also letztendlich vom 
Michel finanziell ausgehaltenes Land. Besonders würdig in der Aushalterei wegen seiner SS 
Aufmärsche. Besonders gut kommen die bei des Michels Grüßaugust zur „Deeskalation“ an. 

Stets war auch dieser Grüßaugust Freund des Kiewer Regimes, zumindest nach dem es sich 2014 an
die Macht geputscht hatte. Und siehe auch in Lettland verschwinden jene, die die Wahrheit 
aufzeigen, wobei sich der ukrainische Geheimdienst SBU a la Gestapo aufführt. 

 

Ist es da ein Wunder, das Julian Assange immer noch im britischen Hochsicherheitsknast hockt und 
dem psychischen Terror ausgesetzt ist? Nein, es ist kein Wunder mehr, dass keiner vom BRiD 
Regime sich für einen solchen Menschen einsetzt, der die Wahrheit veröffentlicht, die den 
selbsternannten Herren der Welt nicht zum Nutzen ist. 

 

Jetzt bin ich über diese vielen Stolpersteine unmittelbar auf die derzeit führende Marionette 
gestoßen, Meister Biden. Über den kann man etwas ganz Besonderes bei RT erfahren, er plane die 
neue Weltordnung der Einen-Welt-Regierung. Nein, das mit der Einen-Welt-Regierung stammt von 
mir, nicht von RT. Aber sagt RT dennoch die Wahrheit? Man kann bei den großen des 
Mainstreamblätterwaldes nichts darüber finden, nur viele kleine haben dieses Thema aufgegriffen. 
Einer ist mir dabei ganz besonders aufgefallen, Ariejehuda.  Was dieser schreibt und sich dabei auf 
einen Rabbi bezieht, mein lieber Herr Gesangsverein, da schlappern die Augenlider.  

Nun gut, man sollte einen Rabbi zugutekommen lassen, dass er von einem eigentlichen Sozialismus
keine Ahnung hat und die von den Zionisten erfundene Sozialdemokratie meint. Man sollte auch 
Ariejehuda zugute rechnen, dass er als Gläubiger von Gott spricht, wobei ich mich eher dem alten 
deutschen Sprichwort „hilft dir selbst, so hilft dir Gott“ unterstelle und daraus zu erkennen ist, dass 
ein jeder Mensch Gott ist und dieser Gott mit Vernunft handelt auf einer den Völkern der Welt 
zugutekommenden Grundlage der UN Charta. 

 

Kommen wir noch einmal auf die deutschen Vasallen, die Unterführer Scholz und Habeck. Da 
meint doch Scholz in seinem großdeutschen Hochmut, dass Putin, also das russische Volk, sich an 
Verträge zu halten hätte, da der russische Präsident angekündigt hat, Öl und Gas nur noch gegen 
Rubel zu liefern. In Verträgen, so Scholz, wäre klar vereinbart, dass Öl und Gas in Dollar bzw. Euro
zu zahlen seien. Ja, mein lieber Herr Gesangsverein, man trage es dem Michel nur so vor, dann wird
ihm das im Hirn hängen bleiben. Es ist in den Verträgen zwar festgehalten, dass Öl und Gas so und 
so viel Dollar bzw. Euro kosten, was aber in keiner Weise die Ausschließlichkeit dieser beiden 
ungedeckten Währungen betrifft. Wenn jetzt Russland die Bezahlung in Rubel verlangt, dann doch 
ganz einfach, weil der Westen, die erhaltenen Lieferungen zwar zahlt, aber in seinem 
Zahlungssystem per Sanktionen festhält, so dass Russland den entsprechenden Betrag tatsächlich 
nicht bekommt, also Gas und Öl unbezahlt ins Endlose liefert.  Die Sanktionen Russland aus dem 
Zahlungssystem auszuschließen, um es um die Bezahlung zu prellen, ist dann wohl kein 
Vertragsbruch? Wer hat also, wenn man die ganze Sache richtig betrachtet, Verträge gebrochen und 
wer ist nach wie vor trotz der feindlichen Einstellung gewillt Lieferverträge zu erfüllen, dies aber 
unter der Bedingung des entsprechend umgerechneten Betrags in Rubel, also in der nationalen 
Währung Russlands? Und siehe da, der Rubel steht gegenüber dem Dollar wieder fest auf beiden 
Füßen und kann daher nicht spekulativ unterwandert werden. Das ist die eine Sache, die dem USI 
nicht gefällt und sich Scholz auf die Hinterbeine stellt um entsprechend zu krähen. Die andere Seite 
ist, dass man doch tatsächlich geglaubt hat, ohne irgendwas riesige Mengen von Öl und Gas einfach
so einzuheimsen, wie es einst das Kiewer Regime getan hat und es deswegen gegen das böse 
Russland zum Sturm geblasen werden musste

https://www.n-tv.de/wirtschaft/Scholz-lehnt-Gas-Zahlungen-mit-Rubel-ab-article23222401.html
http://ariejehuda.de/biden-sagt-dass-usa-neue-weltordnung-anfuhren-mussen-rabbi-deutet-dies-als-codewort-fur-entvolkerung/
https://www.spiegel.de/ausland/wikileaks-julian-assange-darf-doch-keine-berufung-gegen-auslieferung-einlegen-a-9e2fb68c-c8b1-40d5-9738-f1c8fd2d40db
https://rtde.site/europa/134232-terror-in-ukraine-weitere-journalisten-verschwinden/
https://www.n-tv.de/politik/Steinmeier-fordert-klare-Signale-der-Deeskalation-article23130003.html
https://www.juedische-allgemeine.de/juedische-welt/marsch-der-legionaere/
https://www.juedische-allgemeine.de/juedische-welt/marsch-der-legionaere/


 

Und jetzt noch zum Nächsten, zu Leut Habeck. der den Bückling macht, um den großdeutschen 
Hochmut ein wenig zu verstecken. Ist ihm beim Bückling die Maske von den Ohren gefallen, oder 
hat er sie gezogen wie den Hut? Na ja jedenfalls hat er seinen Erfolg gleich in das neue Reich 
gemeldet, für Erdgas in Zukunft das Vielfache von dem zahlen zu dürfen, als man Russland nicht 
geben will. Aber dann kam am Ende das besondere Halunkenstück, er verwendet in seiner Meldung
einen Spruch aus den Maria Magdalena Evangelien, der lautet : „Wer Ohren hat, der höre.“ 

Da aber auch dieses Leut ein unbedingter Verfechter des dreckigen Impfstoffes ist, kann er wohl 
diese ehrlichen Worte nicht so gemeint haben und wolle nur den schönen Schein wahren. Wie 
sagten einst unsere Lehrer und andere Erwachsene, wenn wir nicht aufmerksam waren und nicht 
zugehört haben? „Hast du keine Ohren? Ja, zwei Ohren haben die meisten Menschen. Aber was ist 
zwischen den beiden Ohren? Die einen haben einen Faden durch den Schädel gespannt, damit die 
Ohren nicht herabfallen. Andere haben die Ohren auf Durchgang gestellt, wieder andere haben 
inzwischen Radieschen in den Ohren angesät, die große Mehrheit der Menschen im Westen aber 
haben zwischen den Ohren ein so großes Gehirn, das ihnen als einzigstes Lebewesen in der Natur 
der Mutter Erde die Fähigkeit zum Denken gegeben ist, die aber inzwischen mit dem Nachfolger 
von Quecksilber, dem Aluminiumhydroxid größtmöglich verhindert wird.

Ja, der Bückling ist nun einmal nur ein Hering, kein Hecht und schon gleich gar kein Hai. So muss 
der Michel nun hinnehmen, dass Katar die Hoffnung, die Leut Habeck verbreitete, weitgehendst 
eingebremst hat.

All das geschieht wie man erfahren kann, wenn man es nur will,  nach dem fast 3000 Jahre alten 
Plan, der einst mit dem „neuen Testament Satans“ neu ausgerichtet wurde und es dort heißt:

„Die Hauptaufgabe unserer Verwaltung besteht darin, die öffentliche Meinung durch eine zersetzende Beurteilung aller
Vorgänge in ihrer Widerstandskraft zu lahmen, den Menschen das eigene Denken, das sich gegen uns aufbäumen 
könnte, abzugewöhnen; und die vorhandenen Geisteskräfte auf bloße
Spiegelfechtereien einer hohlen Redekunst abzulenken.“
 

Das Bündnis der Sonne mit der Erde ist unverbrüchlich. Nur der Wicht/der Gutmensch, lässt sich 
vom Unmensch abbringen dem Bündnis beizutreten.

Michel, der Wahrheit wegen: 
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weil „das Geheimnis erfüllt mit Ehrfurcht und Staunen, wenn wir es wahrheitlich lösen.

Es ist die Grundlage der Demut und die Demut ist deshalb die Grundlage allen Lernens.“ [alte 
Weisheit der kanadischen Ureinwohner]
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